

LE FELICITA POR SU TRASLADO A OAXACA

MORELOS A BUSTAMANTE

IGUANAS, JUNIO 15 DE 1813⁷⁵

Quedo gustoso que vuestra señoría se traslade con la familia a Oaxaca, en donde descansará unos días de gachupines y criollos, pues ambos nos hacen padecer; y yo no dejaré de darme mi asomada por sus inmediaciones, para lograr el vernos.

Ya tenía igual plan el doctor Cos, y pronosticado a Zacatlán, pero *non omnia posumus homines*. Todas son consecuencias necesarias y accidentes de una revolución, por santa que sea: aclamación, vítores, mutaciones repentinas, desórdenes, etc. Vamos poco a poco; no hay que precipitarnos.

Dios guarde a vuestra señoría muchos años.

Iguanas, junio 15 de 1813.

José M^a Morelos [rúbrica]

Señor inspector, licenciado don Carlos María de Bustamante.- Oaxaca.

⁷⁵ Genaro García, *Autógrafos*, 1907, carta 14; Tecuanhuey, *Las cartas*, 2010, carta 18.